

Stadtamtsdirektion

Bearbeiter



Herrn
Mathias Huter



Vermerke
Ihre Anfrage bzgl. Förderungen
für Parteien bzw. deren Klubs

Bruck an der Mur, am 06. April 2016

Sehr geehrter Herr Huter!

Sie haben an eine Vielzahl österreichischer Städte und Gemeinden eine schriftliche Anfrage gerichtet, in der Sie Auskünfte über die Förderungen für Parteien und deren Klubs fordern. Ich darf Sie an dieser Stelle darauf hinweisen, dass alle Finanzdaten unserer Stadt gemäß den gesetzlichen Bestimmungen auch transparent gemacht sind. Sie finden die Zahlen der Rechnungsabschlüsse auf www.offenerhaushalt.at.

Abschließend ist festzuhalten, dass eine fundierte Aufrollung aller Daten für den Zeitraum vor dem 01.01.2015 schwierig ist, da es mit 01.01.2015 zur Fusion der beiden Gemeinden Bruck an der Mur und Oberaich kam.

Mit freundlichen Grüßen,

Der Bürgermeister
In Vertretung:



1. Vizebürgermeisterin Susanne Kaltenegger